

# Spectacle à l'échiquier

Mardi 29 Avril nous sommes partis en car pour aller à l'échiquier à Pouzauges pour voir un spectacle. On était assis dans une grande salle et devant il y avait un écran et des musiciens. On a regardé des histoires sur l'écran pendant que les musiciens faisaient les musiques et bruits de l'histoire.



La première histoire parlait d'une chèvre et de ses chevreaux qui voulaient échapper au loup.

La seconde était l'histoire d'un corbeau qui avait très froid et faim et qui voyait les oiseaux qui étaient en cage qui eux avaient chaud et à manger. Alors il s'est fait attrapé et mettre en cage. Mais une fois enfermé, il a eu envie de repartir et il a fini par retrouver sa liberté.

